



Causa regocijo en el público la clausura del Casino de la Selva, pues habrá un centro menos de vicio.

En Habana, Cuba, los terroristas siguen arrojando bombas, causando desgracias personales a personas ajenas a todo asunto político.

Día Veinticinco.

El Vicepresidente del Consejo Técnico de Educación Primaria, en funciones de Presidente, hace declaraciones, y dice que la Educación Socialista será primero individual y después colectiva.

Se promulga por bando solemne la declaratoria por la cual se hace saber que el Presidente Constitucional de los Estados Unidos Mexicanos para el período comprendido del 30 de noviembre de 1934 al 30 de Noviembre de 1940, lo es el General de División Lázaro Cárdenas.

Día Veintiseis.

Vuelve a cometer otro asesinato Andrés Flores, individuo que se encuentra en libertad por tolerancia de las autoridades locales de Atlixco, no obstante que se encuentra acusado de los asesinatos cometidos los días 10 y 12 del actual. Al salir de su casa el compañero Adalberto Cabral, Secretario Tesorero de la Cámara del Trabajo de Atlixco, Pue., C. R. O. M., fue asesinado por la espalda, por el indecible individuo Andrés Flores.

En los Angeles, Cal., las autoridades destacan 500 policías para restablecer el orden y el tráfico, en uno de los cruceros más concurridos, pues los tranviarios se encuentran en huelga y paralizaron el tráfico. Los Policías hicieron uso de sus palos y gases lacrimógenos.

Día Veintisiete.

Se da la noticia en forma semi oficial, de que el General Lázaro Cárdenas, Presidente electo de México, tiene

listo el proyecto de Ley de Reorganización de los Tribunales, el cual será enviado al Congreso para complementar los Reglamentos Constitucionales que darán término a la inmovilidad judicial. Se asegura que ese Proyecto hará una completa renovación entre los hombres que integran la Administración de Justicia, al grado de que tan sólo el 1% de los funcionarios actuales continuará en funciones. En el mismo proyecto figura la integración de una nueva sala en la Suprema Corte.

El General Ho-Chie informa en Changay que los soldados nacionistas siguen activamente su campaña en contra de los elementos comunistas que se habían convertido en azote de la población en las provincias donde hace algún tiempo se habían estado haciendo fuertes contra el avance de las fuerzas enviadas en su contra.

A juzgar por las informaciones recientes recibidas de los diferentes frentes de batalla, los comunistas han perdido más de 1,000 muertos y más de 2,000 prisioneros, en reciente batalla que tuvo una duración de más de ocho horas.

Los efectivos de las tropas nacionistas, reforzados por el avión y la caballería pudieron derrotar a los enemigos, obligándolos a abandonar todo el territorio que controlaban hasta hoy.

Día Veintiocho.

El Presidente de la República, General Abelardo L. Rodríguez, en entrevista que concedió a los Representantes de la prensa, les declaró que nadie le deseaba el cargo de Presidente de la República que deja.

Los diputados discuten sobre el Foreign Club y el Casino de la Selva, y acuerdan gestionar la expropiación de los edificios por causa de propiedad pública. Se nombra una comisión de abogados, miembros de la misma Cámara, para fijar la forma en que habrá de expropriarse.

Inglaterra tendrá una poderosa fuerza, aérea pues los aviones serán su principal arma para su defensa. Se construye gran cantidad de equipo aéreo para contar con una de las fuerzas de aviación más importantes que registre la historia. Esas declaraciones fueron hechas por la Cámara de los Comunes.

Día Veintinueve.

Se hacen todos los preparativos para la toma de posesión del nuevo Presidente de la República Mexicana, General Lázaro Cárdenas que será a las 12 horas de la mañana.

Llegan infinidad de Representantes Diplomáticos, políticos y comisionados obreros y campesinos para asistir a la toma de posesión.

EL ACERO INMANCHABLE EN LA INDUSTRIA LECHERA

Nueva York (SIPA).— El acero inmanchable, producto de que con razón se ufana la industria acerera, está siendo aplicado ya a los aparatos destinados a la lechería y a otros instrumentos de que se valen los agricultores. La International Harvester Company acaba de lanzar al mercado una desnatadora con discos de ese metal en el receptáculo de la crema, y es evidente que con el acero inmanchable adquirirá mucho mayor duración esa parte esencialísima de la desnatadora, aparte la circunstancia de que será más fácil conservarla en perfecto estado higiénico, por cuanto no estará ya expuesta a oxidarse.

El cincuenta por ciento del peso de la desnatadora está en los discos, que reciben la mayor parte del esfuerzo del aparato, especialmente cuando al comienzo de la operación va aumentando y al final de ella disminuyendo, la velocidad del receptáculo de la crema, el cual se mueve a razón de 8,000 a 10,000 revoluciones por minuto, y es claro que la gran presión que reciben los discos los obliga a encorvarse y dilatarse. Pero en el caso de los de acero inmanchable el desgaste de la superficie es menor, y por otra parte el receptáculo referido no está tan expuesto a la trepidación perjudicial a la acción desnatadora.